



Longtemps absent de la tanière des Lions Indomptables (depuis septembre 2015), Joel Matip avait été approché par quelques dirigeants pour signer son retour en équipe nationale et disputer la CAN 2021.

Joel Matip aurait pu jouer la dernière CAN. Les tractations avaient été faites pour que le défenseur puisse signer son come-back après de longues années d'absence en équipe nationale. Mais, sa réponse a été claire. C'est non.

«Il ne l'envisage pas. Je lui ai parlé et il a dit non. Ce ne sont que des nouvelles dans le monde entier sans rien derrière» , avait déclaré son entraîneur en club Jürgen Klopp.

Selon les dernières nouvelles venant de nos confrères de Sport News Africa, Samuel Eto'o (Président de la FECAFOOT) et Rigobert Song (nouveau sélectionneur) travaillent ensemble pour convaincre Matip à revenir en sélection dès ce mois pour les deux matchs des barrages du Mondial 2022 contre l'Algérie (25 et 29 mars).

AfriqueSport/237actu
